

ー前ページから続くー

保護者の感想

1. 子供の様子が近くで見れるので親子教室は続けて欲しいです。
結果はうまく動きませんでしたがその原因が何なのか色々な方が調べてくれて、うまくいかなくても根気強く原因を探る事が大切だと子供が見て学んでくれたら嬉しいです
(最後の最後に原因が分かり完成しました、有難うございました)。
2. いつも楽しみにして参加しています。内容は難しいですが楽しい物が出来た時嬉しいのでこういう事が楽しいという気持ちが持てればいいなと思います後は学校の授業の時少しでも内容が結びつけば十分な経験になると思います。
3. 親子でチャレンジするのにちょうど良い工作でした。アドバイス頂き立派な工作が出来、子供も楽しみ興味を持ってくれた様子です。少し遠方なのですがまた参加したいと思います。
4. とても勉強になり、毎回楽しみにしているので今後も通わせて頂きます。親子教室も時々やってもらえると嬉しいです。少し難しいくらいがちょうど良いと思います。
5. 一人ずつ講師の方がついて下さって助かります。親も勉強になり楽しかったです。また機会がありましたら是非参加したいです。ちょっとしたコツや裏技など豆知識も教われて良かったです。
6. 1人だと不安な子供がいるので、あっていいと思います。
7. 親子教室は是非続けて欲しい。仕組み含めて丁寧に教えて頂いて良かった。



2) 8月23日 テーマ：ポンポン船 参加者：12名

支援者：理科クラブ員9名

ジュニアサポーター1名 計10名



子供達の感想

1. 水が水蒸気になって出てくるのが、最初は難しかったけど仕組みが分って良かったです。
2. ポンポン船が水蒸気で走ることは知らなかった。
3. やかんの蒸発の力でプクプクしている事が分かった。
動いている時にガタガタしている事が分かった。
4. 一つの燃料でたくさん進み、また速かった事。水は気体になったら1,700倍になる事が分かった。



保護者の感想

1. 工作と理科が大好きなので今回も生き生きとした姿を見る事が出来ました。
小学生の知識でモノを動かす仕組みを説明いただける事は素晴らしいです。
2. 6年生ですがだいぶ興味を持って取り組んでいました。学ぶ事が多かったようです。とても良い機会になりました。
3. 子供は興味津々で説明を聞いたり、作成しているのを見て楽しんでいるなど思いました。実際に浮かばせてみる事で学ぶ事が多いと感じました。
中学生のボランティアのお姉さんにも優しく接して頂き有難かったです。
4. ハサミの使い方やホッチキスのコツまで小さな事ですが教えて頂いて良かったです。船の形が牛乳パックから出来上がっていく所楽しそうでした。
5. ボランティアの先生方がついてくれているので安心して出来ます。
子供も初めての体験が出来て楽しそうでした。

